

1. Record Nr.	UNINA9910672265603321
Autore	Daza Coronado Sandra Milena
Titolo	El derecho al cuidado : un estudio comparado del modelo espanol y europeo // Sandra Milena Daza Coronado y Salvador Morales Ferrer
Pubbl/distr/stampa	Bogota : , : Universidad Catolica de Colombia, , 2019
ISBN	958-5456-48-6
Descrizione fisica	1 online resource
Collana	Coleccion Jus privado ; ; no. 15
Altri autori (Persone)	Morales FerrerSalvador
Disciplina	346.013
Soggetti	People with disabilities - Legal status, laws, etc Derecho privado Derechos humanos Personas con discapacidades - Cuidado (derecho) - Espana Asistencia legal a personas con discapacidades - Espana Libros electronicos.
Lingua di pubblicazione	Spagnolo
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di bibliografia	Incluye bibliografia.
Nota di contenuto	Prologo. Introduccion. Capitulo I. El concepto juridico de dependiente. Capitulo II. Los sujetos activos en la dependencia en los paises comunitarios. Capitulo III. Los sujetos activos en el sistema espanol. Capitulo IV. La situacion material en el entorno del dependiente y sus circunstancias. Capitulo V. Regulacion legal de la dependencia en las constituciones europeas. Capitulo VI. El nacimiento de la proteccion normativa de la dependencia en Espana. Capitulo VII. La Ley 39 de 2006 y su contenido sustantivo. Capitulo VIII. Igualdades y desigualdades en las Comunidades Autonomas de Espana frente a la aplicacion de la Ley 39 de 2006. Conclusiones. Bibliografia.
Sommario/riassunto	El derecho al cuidado como termino actual innova el trascendente regimen de la dependencia que se ha configurado como un modelo en el Derecho Espanol y reflejado en la legislacion de paises Europeos. Este libro presenta un estudio exhaustivo y comparado en el que se analiza el concepto juridico de la dependencia, se valoriza a los sujetos en situaciones de discapacidad y a los cuidadores sean de hecho, de derecho y profesionales. Es una aproximacion de la lucha por el bienestar y derechos de la poblacion dependiente y de sus familias que

sufren las consecuencias de dicha situación en torno a la problemática económica, política y legal. (Tomado de la fuente).
